

EXPANSIÓN
EN ALIANZA CON CNN

EMPRESAS

Grupo Carso libra el entorno económico volátil, según Fitch

La calificadora subió la nota del grupo integrado por Grupo Sanborns, Condumex, la constructora CICSA y la unidad de energía Carso Energy.

Lunes, 29 de agosto de 2016 a las 6:00 PM

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

Grupo Carso, del magnate Carlos Slim, tiene un sólido perfil crediticio a pesar del entorno volátil en el que operan sus subsidiarias, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, quien este lunes subió la calificación del grupo.

La calificación de largo plazo de Carso pasó de 'AA+' a 'AAA', mientras que su nota de corto plazo se mantuvo en 'F1+'. Asimismo, la perspectiva de su calificación fue revisada a estable desde positiva.

Las calificaciones a largo plazo van de "AAA", para los emisores (empresas no financieras) que poseen la más baja expectativa de riesgo de incumplimiento, a "D" para aquellos en incumplimiento. Mientras que a corto plazo, van de la más alta que es "F1+" a la más baja, que es "D".

"Las calificaciones de Grupo Carso también toman en cuenta la diversificación de su portafolio de negocios que le brinda la capacidad de contrarrestar parcialmente la ciclicidad presente en los segmentos de los que hace parte", indicó la calificadora a través de un comunicado.

Otro de los factores que favorece a la nota de Carso es la buena participación de mercado que tiene esta compañía en los sectores donde opera.

Carso incluye a la minorista Grupo Sanborns, a la firma industrial Condumex, la constructora CICSA y la unidad de energía Carso Energy.

"Las calificaciones de Grupo Carso también toman en cuenta la diversificación de su portafolio de negocios que le brinda la capacidad de contrarrestar parcialmente la ciclicidad presente en los segmentos de los que hace parte", indicó la calificadora a través de un comunicado.

Otro de los factores que favorece a la nota de Carso es la buena participación de mercado que tiene esta compañía en los sectores donde opera.

Carso incluye a la minorista Grupo Sanborns, a la firma industrial Condumex, la constructora CICSA y la unidad de energía Carso Energy.

En los últimos 12 meses terminados el 30 de junio, el grupo registró un incremento en sus ingresos y eficiencias de costos en sus negocios comercial e industrial, lo que le ayudó a compensar una reducción en sus divisiones de construcción, servicios para la industria química y petrolera.

En ese mismo periodo, la compañía registró un incremento de 5.4% en ventas y de 1.5% en EBITDAR (ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación, amortización y alquiler o costos de reestructuración), en comparación al mismo periodo de 2015.

Fitch también destacó la estrategia del grupo, la cual, está enfocada en el crecimiento rentable de las operaciones y una generación positiva de flujo de efectivo, debido a esto su segmento comercial sigue inaugurando puntos de venta nuevos y remodelando o ampliando tiendas existentes.

Mientras que en los segmentos industrial, construcción y energía, Carso se ha enfocado en mantener una relación estrecha con clientes en la industria de cable, arneses automotrices y metales.

Así como participar activamente en proyectos de infraestructura en el continente americano, conforme al acuerdo de colaboración con FCC Construcción; y seguir participando en actividades en el campo de energía a través de Carso Energy, quien se adjudicó la construcción y operación del gasoducto Samalayuca - Sásabe.

Actualmente, la compañía continúa con la construcción de los dos gasoductos Waha-Presidio y Waha-San Elizar.